



Bernd Bandhauer (l.), Ulrike Herkner und Ronald Teske bei der Scheckübergabe

17.12.2019 14:01 CET

Statt Weihnachtspost: "AlpinProtect" und "Bernd Bandhauer Versicherungsmakler GmbH" spenden 1.800 Euro

Auch in diesem Jahr haben sie sich zusammen getan, um gemeinsam für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden: Ronald Teske von "AlpinProtect - Versicherungskonzepte für Höhenarbeit" und Bernd Bandhauer von der "Bernd Bandhauer Versicherungsmakler GmbH". Sie verzichteten darauf, an ihre Kunden Weihnachtskarten per Post zu schicken. Stattdessen versandten Sie E-Mails mit den besten Weihnachtsgrüßen und dem Hinweis, dass im Namen der Geschäftspartner und Kunden eine Spende an Bärenherz getätigt

wird. Gesagt, getan: Ponals Teske und Bernd Bandhauer kamen - übrigens nicht zum ersten Mal - mit einem großen Scheck ins Kinderhospiz, um die Spende persönlich zu übergeben. Die Geschäftsführerin des Fördervereins, Ulrike Herkner, durfte sich stellvertretend für alle von Bärenherz über 1.800 Euro freuen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die wiederkehrende Unterstützung und schließen uns den frohen Weihnachtswünschen an für alle Kunden und Partner von "AlpinProtect - Versicherungskonzepte für Höhenarbeit" und "Bernd Bandhauer Versicherungsmakler GmbH" an.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de